ELTABLOIDE.com.co

TULUÁ REGIONAL ~ OPINIÓN FARÁNDULA **CAUCHERAZO POLÍTICA DEPORTES** ~ JUDICIAL

VIDEOS MÁS SECCIONES V



El Lago Chillicote se queda sin oxígeno, peces muertos prendió las alarmas

Secretaría de Agricultura responsabiliza del hecho al taponamiento del canal mediante el cual entra agua al lago. CVC reiteró solicitud al municipio para que se construya una obra que garantice el acceso de agua.



Aunque la extensa capa verde fue retirada del lago Chillicote para permitir el ingreso de los rayos solares, la CVC reitera la necesidad de realizar una nueva obra hidráulica que garantice el acceso de agua limpia

La construcción de una obra hidráulica que garantice el ingreso de agua al lago Chillicote, solicitó nuevamente la CVC Dar Centro Norte a la Administración Municipal, tras las denuncias ciudadanas esta semana en torno al hallazgo de varios peces muertos en el lecho del humedal.

La denuncia fue hecha a mediados de la semana por una habitante del sector con muestras de imágenes en las que se observa una extensa capa verde sobre el espejo de agua, señalando que esta es la causa de la inusitada muerte de las especies piscícolas.

ÚLTIMAS NOTICIAS



Reparan la escuela a cuenta gotas, habitantes de Ceilán dicen que el gobierno local los abandonó

Bugalagrande, Región



Muestra agroindustrial y de alimentos en la Cámara de Comercio de Tuluá

Tuluá



El Lago Chillicote se queda sin oxígeno, peces muertos prendió las alarmas

Tuluá



"Quiero estar en la Selección Colombia mayores": Hárold Rodríguez Sanclemente

Deportes



Francisco Villegas, el médico antioqueño que está universalizando a la Villa de Céspedes

Historias Urbanas

PUBLICIDAD



Vuelos desde \$49.990

¡Encuentra vuelos baratos! Cientos de ofertas a su ale

Según lo expresó la oficina de la CVC en la ciudad, justamente a comienzos de la semana el Comité de Comanejo del lago había desarrollado una reunión para tratar el tema de la eutrofización, nombre técnico de la coloración verde, capa que impide el ingreso de los rayos solares y neutraliza la fotosíntesis.

"Por esta razón la CVC, como miembro del Comité de Comanejo del lago, reitera la necesidad de que la Administración Municipal realice una nueva obra hidráulica que garantice el ingreso del agua entregada en la concesión otorgada por la Corporación y evitar que se presenten estos casos" precisó Diana Milena Echeverry, directora de la CVC DAR Centro Norte.

Por su parte, la Administración Municipal a través de María Johangeline Pérez, secretaria de Agricultura Municipal, señaló que la situación se registró a causa de un taponamiento en la parte alta del canal de conducción de agua, lo que impedía el acceso normal del flujo.

También le puede interesar: Aguaclara tiene mototren, recursivo medio de transporte para ese sector

Agregó que, tras las primeras denuncias, se tomaron los correctivos necesarios efectuando la respectiva limpieza por parte del vactor de Centroaguas mientras que la CVC, Tuluaseo, la Sedama, la Policía y Asolago realizaron la poda y limpieza respectivas.

Pérez agregó que otro de los inconvenientes era la franja protectora que se había dejado por decisión del Comité de Comanejo pero que poco después se evidenció que era innecesaria porque también impedía la entrada del recurso hídrico.

Entre tanto, la CVC recolectó los peces muertos y los envió a su laboratorio ambiental para los análisis de rigor y tomar las medidas del caso, puntualizó la directora de entidad ambiental a nivel local.

También te puede interesar: <u>Premio Internacional, proyecto Green App reconocida en España</u>

Compartir:

COMPARTIR:



ARTÍCULOS RELACIONADOS



Millonaria inversión nacional en Tuluá, la ejecución de las obras



Escuela de Policía Simón Bolívar cumple 59 años



Definitivamente este fin de semana no habrá peatonalización en



Existen casos de jóvenes en la zona rural tuelueña que

Especialízate Docencia

Aprende sobre últimas tecnologías para aplicarlas en tus clases

areandina.edu.co



TERMÓMETRO ¿Está de acuerdo con la posibilidad de que violadores de niños se sometan a castración química? SI NO VOTO Ver resultados Archivo de encuestas

RECOMENDAMOS